

# *Miguel Díaz-Canel réaffirme la solidarité de Cuba avec Saint-Vincent-et-les-Grenadines*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 22 avril (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce jeudi la solidarité de notre pays avec Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

Il a ainsi réagi peu après l'arrivée sur cette île d'une cargaison humanitaire envoyée par Cuba à l'égard des Grenadins sinistrés par l'éruption du volcan La Soufrière.

«Les coopérants et diplomates cubains à Saint-Vincent-et-les-Grenadines donnent des preuves d'altruisme, de dévouement et d'engagement sans limite. Une brigade Henry Reeve les a rejoints» a tweeté le président cubain ce jeudi.

Peu avant, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, avait fait part du don humanitaire contenant des fournitures de protection personnelle et six spécialistes médicaux qui ont rejoint le contingent présent dans le pays voisin.

Clair Prince, ministre de la Santé et de l'Environnement, a reçu, à Kingstown, le don composé de bouteilles d'eau potable, de réservoirs pour sa conservation et de masques de protection contre les gaz.

La fermeture de l'aéroport de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, due aux effets de l'éruption volcanique, a entraîné une opération très complexe d'acheminement de l'aide, qui a été rendue possible grâce au Venezuela. En effet, un cargo battant pavillon vénézuélien a transportée la cargaison par mer jusqu'à Sainte-Lucie, puis jusqu'à sa destination finale.

Malgré la situation atmosphérique complexe, avec une pluie incessante de cendres, les 48 membres de la brigade médicale et de la brigade du bâtiment de Cuba portent secours aux victimes et participent aux tâches de redressement rapide de la nation sœur.

Après l'éruption, Cuba maintient une communication permanente avec son ambassade dans ce pays et avec les autorités locales, rapporte le site web du ministère cubain des Affaires étrangères.

Sources: Prensa Latina et cubaminrex

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254962-miguel-diaz-canel-reaffirme-la-solidarite-de-cuba-avec-saint-vincent-et-les-grenadines>



**Radio Habana Cuba**